

## Le Burkina Faso accueille la nouvelle Coordonnatrice résidente et Coordonnatrice humanitaire du système des Nations Unies, Mme. Carol Bernardine Flore-Smreczniak

**(Ouagadougou, le 23 juillet 2024)** : Mme. Carol Bernardine Flore-Smreczniak, nouvelle Coordonnatrice résidente des Nations Unies et Coordonnatrice Humanitaire, a présenté ses lettres de créances au Ministre des Affaires Étrangères, SEM Karamoko Jean Marie TRAORE. De nationalité Mauricienne, Mme. Smreczniak arrive au pays des Hommes intègres en provenance de la Côte d'Ivoire où elle a brillamment servi comme Représentante résidente du Programme des Nations Unies pour le Développement (PNUD) depuis février 2020.

La nomination de Mme Smreczniak à ce poste stratégique reflète l'engagement continu des Nations Unies à soutenir le Burkina Faso dans ses efforts de développement durable et de renforcement de la paix et la stabilité. En tant que Coordinatrice résidente des Nations Unies, elle est chargée de coordonner les initiatives de développement et humanitaire de l'ONU au niveau national, jouant ainsi un rôle clé dans la mise en œuvre des politiques visant à améliorer les conditions de vie des Burkinabés.

Dans ses nouvelles fonctions, Mme Smreczniak a pour mission de consolider les relations de confiance et de coopération fructueuse entre le Gouvernement du Burkina Faso et les divers acteurs de la communauté internationale. Son arrivée intervient à un moment crucial, alors que le Plan d'action intérimaire des Nations Unies pour le développement durable (UNIDAP) 2023-2025 est à mi-parcours. Ce cadre de collaboration entre le Gouvernement du Burkina Faso et l'ONU constitue une feuille de route essentielle pour les efforts humanitaires, de développement et de paix, mettant les besoins des populations locales au cœur des priorités.

« Je salue le leadership du gouvernement burkinabè et l'appropriation nationale de nos initiatives communes. Je m'engage pleinement à capitaliser sur les résultats obtenus et les acquis de notre feuille de route, notamment l'UNIDAP, qui s'aligne sur les priorités nationales. Ensemble, nous redoublerons d'efforts pour mobiliser et utiliser de manière optimale les ressources, afin d'apporter des changements significatifs et durables au grand bénéfice du peuple du Burkina Faso » a déclaré Mme. Flore-Smreczniak.

En 2023, malgré les nombreux défis, les Nations Unies ont démontré un engagement inébranlable envers le Burkina Faso, mobilisant environ 738.5 millions de dollars américains, soit près de 445 milliards de FCFA, pour soutenir ses opérations. Ces investissements stratégiques ont permis d'améliorer l'efficacité institutionnelle, de renforcer la sécurité alimentaire, de réduire la pauvreté et de promouvoir la cohésion sociale. Nous exprimons notre gratitude à nos partenaires pour leur confiance et leur soutien constants.

**Pour plus d'informations, prière contacter :**

Zéliya Tamboura, Centre d'Information des Nations Unies (CINU) Burkina Faso  
[zeliya.tamboura@un.org](mailto:zeliya.tamboura@un.org)

